

Die bösen Deutschen

Samstag, 4. Februar 2012

Europa leidet nicht nur an einer Finanzkrise, sondern auch an beispiellosen Korruptionskrisen sowie am Problem Deutschland. Deutschlands Wirtschaft steht zu gut da, Deutschland exportiert zu viel, Deutschland finanziert die Versager und Schuldner zu wenig. Deutschland MUSS zahlen, allein schon aus historischer Schuld, denn diese wiegt alles auf, was die gegenwärtigen Staatsverbrecher, Abzocker, Korrupte, Steuerbetrüger, Kriegsgewinnler in den Krisenländern der Union an Negativrekorden leisten.

Kolumne "Wort zum Sonntag " von Haimo L. Handl vom 5. 2. 2012

Podcast / Video